



Q 囲碁ってなあに？

A 4000年ぐらい前に誕生したゲームです。日本では平安時代の紫式部や清少納言、戦国時代の武田信玄や織田信長、豊臣秀吉、徳川家康、伊達政宗も囲碁の愛好家でした。ルールはとてかんたんですが奥が深くこどもから大人まで世界中の人と一緒に楽しめます。

Q 囲碁を学ぶメリットや効果は？

A 集中力、記憶力、論理的な思考力、創造力や検証する能力などの向上が期待できます。勝ち負けを経験することで思いやりや忍耐力もつきます。あと礼儀作法が身についたり、色んな世代の友達が増えたりします。

Q 教室に来ている生徒はどんな子がいますか？

A 幼稚園～小中学生高校生も一緒に勉強しています。

男女比もだいたい同じくらいです。

頭を使うのが好きな子が多く、勉強もよくできる生徒が多いです。

優しくて思いやりのある子が多いです。

Q 教室はいつどこでやっていますか？

A 木曜日の16時半～19時まで 土曜日の10時～12時まで（強い子は13時まで）

場所はモリシアのレストラン棟7階にある津田沼囲碁クラブでやっています。

講師：堀江 哲（ほりえ あきら）

日本棋院普及活動賞受賞 千葉県代表として全国大会に出場しています。

1人1人の性格に合わせて囲碁が楽しめるように指導しています

詳しくはホームページをご覧ください



メール akira229horie@gmail.com